

FAITS DIVERS

Alertez-nous : 069/889631

GRANDMETZ

Dépôt sauvage : l'enquête se poursuit

Fin septembre, un dépôt sauvage de grande ampleur était découvert sur une petite route bordant la N60, à l'entrée du village de Grandmetz. « L'enquête est toujours en cours au niveau des services de police. Deux citoyens ont été entendus mais leurs témoignages ne vont pas dans le même sens », précise le maire Christian Broctome.

Le coût relatif à l'enlèvement des déchets, qui contiennent de l'amiante, sera (hélas !) à charge de la collectivité. Sauf si l'auteur est identifié. ■ P.-I.C.

TOURNAI

Une collision fait trois blessés légers

Une violente collision s'est produite, mercredi après-midi, au cœur du carrefour du « Bavaro Saint-Martin ». Trois blessés sont à déplorer.

L'image de l'accident est impressionnante. Ce mercredi après-midi, vers 14 heures, trois véhicules sont entrés en collision dans le carrefour dit du Bavaro Saint-Martin. Deux d'entre eux ont particulièrement été touchés, l'un se retrouvant même sur le toit !

Selon les premières constatations, une voiture qui venait du boulevard Lalaing s'est engagée pour tourner vers la gauche en direction de la chaussée de Douai.

Au même moment arrivait un autre véhicule, en provenance du boulevard Bara, qui n'a pu éviter la



Une personne a dû être désincarcérée de son véhicule par les services de secours

violente collision...

Les services de secours ont envoyé sur place deux ambulances, un véhicule de désincarcération, le SMUR, un véhicule de balisage et un véhicule d'officier. La conductrice du véhicule sur le toit,

qui était seule à bord, a dû être désincarcérée.

Trois personnes, légèrement blessées, ont été transportées en milieu hospitalier. Les dégâts matériels sont importants.

L'accident a provoqué des embar-

ras de circulation et a entraîné des ralentissements de part et d'autre du carrefour.

La police de la zone du Tournaisis est intervenue sur les lieux pour gérer la circulation et dresser le constat. ■

EN BREF

◆ THIEULAIN

Une voiture sur le toit

Mercredi, vers 15 heures, sur la chaussée de Leuze (N60), une voiture qui roulait vers Hacquegnies a fait une embardée à hauteur de « L'Amourette ». Le véhicule a terminé sa course sur le toit.

Les services de secours de la zone de Wallonie picarde ont envoyé sur place un service de désincarcération, mais la personne était parvenue à sortir toute seule de l'habitacle.

◆ FRASNES

Une personne blessée

Mercredi, vers 16 h 30, rue Haute, près de la Place, une personne qui travaillait sur le passage d'outé en face de chez Grenex a été heurtée par un véhicule. Elle a été transportée par ambulance en milieu hospitalier.

◆ FROYENNES

Dans une librairie

Un vol avec violence a été commis mardi vers 16 h 30 dans une librairie de la chaussée de Lannoy. Du tabac et des cigarettes ont été emportés.

◆ TOURNAI

Menacé d'une arme dans sa maison

Mardi, vers 17 h 05, avenue Elisabeth, deux individus ont fracturé la porte du rez-de-chaussée d'un immeuble. Ils ont forcé le passage pour entrer dans le logement de leur victime. Ils ont menacé cette dernière de mort et exhibé un pistolet. Après lui avoir porté des coups, les auteurs ont pris la fuite en emportant de l'argent et du matériel multimédia.

BLEHARIES

Le patron d'un magasin de tabac « gazé »

Le patron d'un magasin de tabac situé à Bléharies a été victime, mardi matin, d'une violente agression. La victime a été notamment gazée. Les auteurs ont été poursuivis en France, par la police française, a-t-on appris mercredi auprès du parquet de Tournai.

L'agression s'est déroulée mardi matin dans un commerce de tabac situé le long de la chaussée de Tournai. Ce magasin est implanté au lieu-dit le « Pont de Maulde », à deux pas de la frontière franco-belge. Peu avant 6 heures du matin, plusieurs individus sont arrivés sur place. Ils ont été attendus par un complice à bord d'une voiture.

Vers 6 h 15, l'exploitant est arrivé sur les lieux afin d'ouvrir son commerce. Après avoir stationné son véhicule, il a ouvert une grille latérale.

Dans la cour intérieure, l'homme a ramassé des cartons qui s'étaient envolés à cause du vent. Alors qu'il se relevait, il a été agressé par trois individus. Après avoir été gazé à l'aide d'un spray lacrymogène, le tenancier a reçu un coup sur la tête. Un des agresseurs lui a demandé d'ouvrir la porte du magasin. Le gérant lui a jeté les clés au sol. L'individu s'est emparé des clés et a soulevé le volet latéral afin d'ouvrir le magasin. L'alarme s'étant déclenchée, les trois malfaiteurs ont pris la fuite. Les auteurs se sont enfouffrés dans la voiture qui les attendait à l'extérieur et ont pris la fuite vers la France.

Selon le parquet de Tournai, la police française a pris en chasse un véhicule qui pourrait être celui des auteurs. Une enquête a été ouverte par la police de la zone du Tournaisis. ■

TOURNAI



La circulation perturbée par un accident

Un accident, qui n'a occasionné que des dégâts matériels, a eu lieu mercredi vers 9 h 30 au boulevard des Nerviens, à l'angle de la Place Crombez. Les pompiers de Tournai ont envoyé sur place leur service de balisage et une déviation a été mise en place le temps de l'intervention du dépanneur.

Avis de décès

HÉRINNES



Didier et Brigitte DEVOS-MARTINAGE, Louis-Philip (†) et Nathalie MARTINAGE-DURANT, Jacques MARTINAGE,

ses enfants et beaux-enfants;

Julien et Stessy DEVOS-MATTA,

Lilou et Louis,

Remy et Cassandra DEVOS-BOUCHER,

Valentin,

Nicolas et Typhanie STOCKMAN-MARTINAGE,

Maxence MARTINAGE et Aurore,

ses petits-enfants et arrière-petits-enfants;

Ses frère, sœur, beaux-frères, belles-sœurs,

neveux et nièces,

Les familles BATTEUR, VEYS, MARTINAGE, CABY

et apparentées

ont la profonde douleur de vous faire part du décès

de



Madame Mariette BATTEUR

veuve de Monsieur Louis MARTINAGE

née à Estaimbourg le 30 août 1939 et décédée à Hérisnes le 21 novembre 2018.

Les funérailles seront célébrées en l'église Sainte-Aldegonde à Hérisnes, le samedi 24 novembre 2018 à 11 heures.

Réunion à l'église.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Dans l'attente des funérailles, son corps repose au funérarium Mathon 5, rue de Maubray à Pecq. Visites de 9 heures à 19 heures.

La famille remercie toutes les personnes qui témoigneront leurs marques de sympathie.

Le présent avis tient lieu de faire-part.

40 305448-1

Pompes funéraires Thierri MATHON Fleuriste A Fleurs de Pecq PECQ 069/55 63 52

BLANDAIN/NAMUR

Les cinq voleurs de voitures arrêtés

Les suspects interpellés lundi au petit matin à Blandain à l'issue d'une longue enquête. Tous

Les voleurs ciblaient exclusivement les véhicules de marque Audi, BMW, Mercedes et Volvo.



suspects ont été placés sous contrôle policier à partir de dimanche.

L'objectif était de les interpellier en flagrant délit à leur retour vers la France. Leur interception a eu lieu lundi à 4 h 30 et fut

TOURNAI

Gault&Millau récompense le Chwapi

Pour la troisième fois, le guide des restaurants Gault & Millau a décerné ses « Gault & Millau Catering Awards » dédiés aux organisa-